

Durante los meses de cuarentena social #MonitorOBU ha registrado 139 hechos delictivos (entre robos y hurtos) en las universidades públicas de Venezuela. Y solo en junio, #MonitorOBU registró 43 denuncias hechas por la inseguridad que sufren las universidades públicas de Venezuela. Una cifra demasiado emblemática de la dura realidad que se afronta. Un 50 % de estos hechos fueron reportados por las autoridades universitarias; el 30 % por representantes estudiantiles y 20 % restante fue notificado por autoridades policiales. Estos datos desnudan la realidad que afrontan los centros educativos a nivel superior del país. Ante la falta de presupuesto, la impunidad y el abandono al que han sido sometidas por parte del Gobierno desde hace años, las universidades sufren una especie de asedio del hampa que diariamente hurta y roba los activos que pertenecen a la Nación, y que son fruto de varias décadas de organización y trabajo sostenido.

Las universidades están asediadas y el gobierno no hace nada para evitar esta catástrofe. Necesitamos defenderlas. Son los centros del saber que ayudarán a la reconstrucción del país cuando pase la tragedia.

dición







